



LabAncestral, un proyecto liderado por profesionales de la UNAP y financiado por la ANID, impulsa Taller y actividades en terreno para fortalecer la participación comunitaria en la provincia de El Tamarugal.

climático, "estas charlas también servirán como plataforma para la elección de facilitadores ante el equipo de LabAncestral en cada comuna. Esta inclusión de líderes locales refuerza el compromiso de nuestro proyecto con la participación ciudadana y el empoderamiento de las comunidades en su propio desarrollo y territorio".

En la instancia se espera la colaboración de una amplia gama de actores, incluyendo agricultores, artesanos, trabajadores del turismo, bomberos, y representantes de instituciones como Indap, SAG, Conaf, Conadi, entre otros. Esta diversidad de participantes garantiza una visión integral del desarrollo local y fortalece el proceso de toma de decisiones, que se basa en el diálogo y la colaboración entre distintos sectores.

LabAncestral prepara plenarios para validar su hoja de ruta en El Tamarugal

LabAncestral, proyecto impulsado por profesionales de la Universidad Arturo Prat (UNAP) y respaldado por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), tiene fijadas entre sus actividades de los meses de mayo y junio, a desarrollarse en la provincia de El Tamarugal, con el objetivo de promover el desarrollo sostenible y la participación ciudadana, estas charlas abordarán entre otros temas, el cambio climático, medio ambiente, sistemas sustentables, además será la instancia para la elección de facilitadores ante el equipo de LabAncestral de cada comuna.

Jorge Olave, director del proyecto, comentó "en los talleres como es habitual -el primero de ellos se realizará hoy jueves 16 de mayo en Camiña- se presentará la hoja de ruta del proyecto y se busca la retroalimentación con las comunidades de manera de validar las acciones propuestas". Este ciclo de plenarios, a desarrollarse entre los meses de mayo y junio, tiene consideradas las cinco comunas de la provincia de El Tamarugal y permitirán un diálogo directo con los habitantes, garantizando que sus voces sean escuchadas en el proceso de desarrollo y ejecución del proyecto LabAncestral.

Las charlas abordarán temas sobre cambio climático,

con el objetivo de evaluar la percepción de la comunidad sobre este tema y contrastarla con instrumentos de años anteriores para cuantificar los cambios en las opiniones de las personas y comunidades anteriormente entrevistadas. Esta iniciativa busca no solo generar conciencia sobre el cambio climático, sino también recopilar datos relevantes para futuras acciones en la región.

Margarita Briceño, coordinadora del proyecto, comentó que además de abordar temas como el cambio

